

## ¿Homicidios habituales?

● La ministra Tohá afirmó que la cifra

de 25 homicidios ocurridos durante la semana de Fiestas Patrias es similar a la de “días habituales”, minimizando la gravedad de la situación.

Esto no es nuevo; Manuel Monsalve hizo lo mismo en agosto de 2022 al negar la amenaza real del Tren de Aragua en Chile.

El gobierno ha fracasado una y otra vez en brindar seguridad a los chilenos y de nada sirve tanto eslogan si no existe apoyo político real a las instituciones encargadas de mantener las calles seguras. La ministra debería tomar medidas necesarias para frenar este auge criminal.

*Tomás Ojeda Aravena*